Helfer pflanzen Moorpfad

erschienen am 15.05.2017

Groß und Klein packen mit an: Der Moorlehrpfad ohne Moor am Gasthaus Henneberg in Johanngeorgenstadt nimmt langsam Gestalt an. Bei einem Arbeitseinsatz am Samstag halfen mehrere Leute mit, darunter Alfons Richter aus Eibenstock (Foto, von rechts), Heilpraktikerin Birgit Münzner aus Johanngeorgenstadt, der Henneberg-Wirt Dietmar Hoefer und Jörg Richter von der Grünen Aktion Westerzgebirge. Der Moorlehrpfad entsteht auf 80 Metern Länge hinter dem Gasthaus. 50seltene Blumen, Gräser und Bäume werden dort gepflanzt, die auch im benachbarten Hochmoor "Kleiner Kranichsee" vorkommen. Die Besucher sollen später erfahren, um welche Pflanzen es sich handelt. Mittlerweile wurde der Rand des Pfades mit Steinen befestigt und die Flächen zwischen den Pflanzinseln verfüllt. (klin)

